

L'interco se dote de 10 camions de tri sélectif



Les camions ont été inaugurés ce mercredi.

COM'COM DE L'ÎLE-ROUSSE-BALAGNE

La communauté de communes de L'île-Rousse-Balagne a investi dans dix camions de tri sélectif. Un renouvellement de la flotte qui, selon l'intercommunalité, devrait permettre une double économie : « Une première, liée aux frais de réparation récurrents des camions de l'ancienne communauté de communes du bassin de vie. Une seconde relative aux frais de location ». La baisse des frais est estimée à 300 000€ par an. Un investissement total d'1,2 million d'euros hors taxe, que la

Collectivité de Corse, à travers l'office de l'environnement, a financé à hauteur de 423 600€, et l'Etat 480 400€. Ces subventions représentent 80% du coût de l'opération.

Fin 2020 commenceront les travaux du centre technique intercommunal, à Corbara, afin qu'il puisse accueillir les services de la collecte et des sentiers. Puis, en 2021, seront créés un centre de méthanisation et une plate-forme de compostage de biodéchets.

CLARA DE ANTONI